

Deddy Corbuzier Dilantik Jadi Staf Khusus Menhan, Netizen Pertanyakan Kapasitasnya

Category: Nasional, News

written by Redaksi | 11/02/2025



ORINEWS.id – Media sosial dihebohkan dengan berita pelantikan Deddy Corbuzier menjadi staf khusus Menteri Pertahanan (Menhan) RI, Selasa (11/2/2025).

Banyak netizen yang mempertanyakan kapasitas dan kapabilitas presenter yang dulunya dikenal sebagai pesulap itu. Apa Pendidikan terakhirnya?

Diketahui, Deddy Corbuzier dilantik Menhan Sjafrie Sjamsoeddin sejumlah staf khusus. Pelantikan digelar di gedung Kementerian Pertahanan (Kemenhan) pada hari ini.

Ada enam staf khusus Menhan yang dilantik. Hal tersebut terlihat dalam postingan Menhan Sjafrie di Instagram pribadinya.

“Selasa, 11 Februari 2025, saya melantik staf khusus Menhan dan penganugerahan Satyalancana Dharma Pertahanan di kantor Kemhan Jakarta,” ujar Sjafrie dalam unggahannya di Instagram pribadinya.

“Pengangkatan stafsus Menhan ini menegaskan pentingnya kolaborasi peran strategis dalam menjaga kedaulatan, sementara penghargaan yang diberikan menjadi simbol kehormatan bagi mereka yang telah berkontribusi tanpa henti,” sambung Sjafrie.

“Dengan amanah baru ini, diharapkan lahir inovasi serta kebijakan yang semakin memperkuat pertahanan nasional demi masa depan Indonesia yang lebih kuat dan berdaulat,” pungkasnya.

Dalam unggahan tersebut, terlihat pula Deddy Corbuzier bersama enam orang lainnya yang sedang disumpah.

Enam staf khusus Menhan yang dilantik hari ini yaitu: Deddy Corbuzier, Kris Wijoyo Soepandji, Lenis Kogoya, Mayjen (Purn) Sudrajat, Indra Irawan, dan Sylvia Efi.

Momen pelantikan ini juga diunggah oleh Instagram @dc.kemhan. Akun ini menampilkan kegiatan Deddy saat menjadi Duta Komponen Cadangan (Komcad).

“Setelah dua tahun lebih bertugas di Kementerian Pertahanan @kemhanri sebagai Duta Komcad, dan bekerja bersama dengan @ditjenpothan di bawah kepemimpinan Bapak [Prabowo](#), sejak hari ini saya akan melanjutkan tugas saya sebagai Staf Khusus Menteri Pertahanan Bidang Komunikasi Sosial dan Publik,” ujar Deddy dalam unggahan di @dc.kemhan.

Lalu, apa latar belakang pendidika presenter dan kreator konten bernama asli Deodatus Andreas Deddy Cahyadi Sunjoyo ini?

Deddy diketahui menyelesaikan pendidikan S1 Psikologi di Universitas Atma Jaya Jakarta.

Kemudian, Deddy melanjutkan studinya ke jenjang pascasarjana dengan bidang yang sama, yakni S2 Psikologi, di University of London, Inggris.

Kemudian, Deddy menempuh pendidikan Doctoral in Magic di

International Magician Society Academy yang ada di Amerika Serikat.

Sejumlah pesulap ternama dunia, seperti David Copperfield, David Blaine, dan Criss Angel, juga menempuh pendidikan di universitas ini.

Namun, diakui Deddy, sertifikat gelarnya itu tidak berlaku di Indonesia. "Di Indonesia enggak bisa buat apa-apa, tidak diakui. Apa ini? ngelamar kerja dan ngasih begituan, 'Maaf gunanya apa ini'," kata Deddy berkelakar waktu bercerita pada Chef Arnold di podcast-nya pada tahun 2020.

"Gue itu punya gelar doctoral in magic, itu Art and Magic, gue dari International Magician Society Academy," kata Deddy.[]